
 





 



 



 





















Mir hat besonders gefallen...  

Christel Steigenberger 
Poupou, alles, wo es drum geht "community support" zu 
kriegen 

JPWF1973 
Mir hat besonders gefallen, Euch mal wieder zu sehen 

Medea7 
das tool ist cool 

Arno 
die gute Möglichkeit zur interaktiven Mitarbeit 

seth 
konstruktive atmosphaere 

MBq Wikipedia 
...dass alle extrem konstruktiv und produktiv waren 

poupou 
ich denke es ist kein problem, teilzunehmen, aber du 
solltest vielleicht drauf achten, nicht zu viel präsenz zu 
haben die dir vielleicht leichter fällt, da du auch 
professionell mit den themen arbeitest 

Lea Volz 
alle waren extrem konzentriert :) 

Gereon Kalkuhl 
wo schreibt ihr rein? 

Christel Steigenberger 
dass ich Freiwillige war und an den Themen gearbeitet 
habe, die mich außerhalb der Artikelarbeit interessieren 

Vera Krick 
ihr habt wahnsinnig viel erarbeitet, bin beeindruckt (mal 
wieder) 

Medea7 
freue mich dennoch wenn RL möglich wird 

Gereon Kalkuhl 
Es hat mich sehr gefreut, eure Gesichter wiederzusehen. 

Vera Krick 
jaaa RL!!! 

WB 
Wikipedianer (persöhnlich) kennen zu lernen ohne ein 
paar Hundert km zu fahren. 

poupou 
schön, dass ich dann am ende doch teilnehmen konnte 

Lea Volz 
schön, dass du noch dazu gekommen bist, Poupou! 

Arno 
hat mich auch grefreut, Euch wieder zu sehen! 

JPWF1973 
Böse Frage: Wer setzt jetzt die Ideen um? ;-) 

MBq Wikipedia 
das technische Know-how, das jetzt alle haben, ist 
beeindruckend. Ein Gutes hat die Krise ;-) 

Christel Steigenberger 
Wir :P  

Lea Volz 
Ghilt grüßt auch nochmal, er hatte Laptop-Probleme :( 



Ich würde mir wünschen…  

poupou 
dass WMDE sein onlinekommunikationsprojekt besser 
erklärt 

seth 
weltfrieden 

Lea Volz 
haha, good point ;)  

Christel Steigenberger 
dass es eine klare Regelung zur Rednerliste gibt bei 
Gruppen dieser Größe 

Arno 
dass ihr uns eine aktive Plattform für die Umsetzung 
bietet (Statusbesprechungen usw...) sonst bleibt es bei 
den veilen guten Ideen (auch die Ideen des ersten 
Treffens) 

Medea7 
wäre gut wenn noch mehr wikipedianer*innen 
mitmachen 

Gereon Kalkuhl 
Ich würde mir wünschen, dass das nächste Treffen 
entweder im persönlichen Treffen oder on-wiki stattfindet. 

MBq Wikipedia 
...regelmäßige online-Treffen auch nach Ende des 
Lockdowns, ist für Leute am Rand der Republik gut 

JPWF1973 
Ich wünsche mir ein eigenes Wikimedia-Tool statt Jitsi 
oder Google Meet 

Reinhard Kraasch 
Dieses Verfahren auf dem miro-board einmal kritisch zu 
betrachten, was die Priorisierung angeht - z.B. wurden 
inhaltlich ähnliche Punkte nicht zusammengefasst und 
dadurch atomisiert 

Ich nehme mit…  

poupou 
+1 zu reinhard oben 

Christel Steigenberger 
Ermutigung wieder mehr auf de.WP zu machen 

Medea7 
dass es auch online konstruktiv ist 

Arno 
GotoMeeting 

JPWF1973 
Ich nehme mit, dass alle Konferenz-Tools ein 
Problem haben 

MBq Wikipedia 
... das die Gruppe immer klüger ist als der Einzelne 

Ziko van Dijk 
ich muss schluss machen... alen danke, und tschüss 

Vera Krick 
jitsi ist ein Wikimedia-Tool und läuft auf unseren 
Servern 

seth 
... dass ich auf den weltfrieden noch warten muss. 

poupou 
die videotool erfahrungen haben wir wohl alle in den 
letzten monaten gemacht... 

JPWF1973 
Mir würde schon der Wikimedia-Frieden reichen 

Vera Krick 
dass es online unglaublich effizient ist;-) 

Reinhard Kraasch 
dass RL treffen doch ihre vorzüge haben 




